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〈第1１回〉 上熊本子ども会 「児童公園清掃」 育成会会長 水野 輝美

令和２年１１月２９日（日）８：００～ 児童公園の清掃を行いました。

今年は町内一斉清掃がなくなり、自治会が児童公園の清掃をするということでしたので、子ども会

も自治会の方々と一緒に清掃活動をすることにしました！

急な声掛けだった為、参加者は少なかったのですが日曜日の８時から１時間程落ち葉を集めたりし

ました。子ども会からは子供１４名、大人９名の参加で、集まった落ち葉などは２５袋も有りました。

朝早くからよく頑張ってくれたので子どもたちへのお土産は三角チョコパイとジュースにしまし

た！ 『お土産は三角チョコパイにしょうか？』とその場でお土産を決めると子供達は『イエーイ』

と喜んで最後まで頑張ってくれました！

子どもたちも頑張ってくれましたが、保護者の皆様、自治会の皆様も大変お世話になりました。お

陰で、大変きれいになり、且つ子どもたちがより安全に遊べるようになりました。これからもこの素

晴らしい児童公園を、地域の皆様と一緒に大切にしていきたいと思います。よろしくお願いします。

落ち葉がたくさん有りました
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皆が頑張ったので こんなに綺麗になりました！

いつまでも綺麗にしておきたいですね

三角チョコパイとジュースもらいました

『イエーイ』

事務局から 事務局長 白石和典

１ お忙しい中に原稿と沢山の写真有り難うございました。

コロナ禍でいろんな行事が出来なくなる中で、素晴らしい活動が出来ましたね。急遽決まり、時

間も短かったとのことですがその内容は大変意義深いものでした。短い時間でもこの様に地域に密

着した行事は大切なことだと思います。そして、自治会の皆様と一緒に活動されたことも素晴らし

いことだと思います。日頃、自治会の皆様は何かにつけて子ども会に協力、支援をされていると思

います。共同で行事を行うことで絆が強くなり、ひいては子どもたちの健全育成にも大きく寄与す

ると思われます。

２ 市子協で作っている子ども会活動の諸資料の中に書いている活動の意義の中で、子どもたちが仲

良く「交流」、子どもたちが助け合って「工夫」、子どもたちが役割を果たす「責任感」、子どもた

ち自身でやり遂げた「満足感・達成感」の一端が今回の「清掃」という活動を通して体現でき、あ

るいは感じられたのではないかと思います。

３ 役員の皆様お疲れ様でした。これからも地域との絆を大切にした活動を続けてください。上熊本

子ども会の益々の発展と子どもたちの健やかな成長をお祈りいたします。

※町内子ども会活動の紹介は随時募集しています。どんな小さな活動でも良いです。どうぞ子ども会

活動を紹介させて下さい。もちろん１回とは限らず何回でも良いです。編集、レイアウトは当方で行

います。原稿、写真をご提供下さい。メール、ＵＳＢ、手書き何でも結構です。気軽にご応募下さい。

よろしくお願いいたします。


